

No. 042/XXIII/DMR/2023

DAMRI Kembangkan Angkutan Perintis di Sukabumi, Berikut Rute dan Jadwal Layanan

Jakarta, 20 Juli 2023 - DAMRI terus perkuat konektivitas hadirkan Angkutan Perintis di wilayah Jawa Barat bagian Selatan di 5 (lima) kabupaten, di antaranya Pangandaran, Tasikmalaya, Garut, Cianjur dan Sukabumi, dengan melayani beberapa rute perjalanan, yaitu Pelabuhan Ratu, Sagaranteun, Surade, Tegal Buleud, Sindang Barang, Pameumpeuk, Cipatujah, dan Pangandaran.

Kabupaten Sukabumi adalah kota yang terletak di bagian selatan tengah provinsi Jawa Barat, Indonesia. Memiliki jumlah penduduk lebih dari 350 ribu jiwa ini membuat DAMRI berinisiasi hadir menyediakan layanan berupa angkutan perintis yang bertujuan menunjang mobilisasi masyarakat dalam melakukan perjalanan daerah satu ke daerah lainnya dengan menggunakan transportasi umum.

“DAMRI menyediakan empat rute layanan perintis yang tersusun dalam jadwal layanan berikut ini:”
Ucap Plt. *Corporate Secretary* DAMRI Lishna Nurul Hikmah.

1. Sagaranteun - Pelabuhan Ratu PP

Berangkat dari Sagaranteun maupun Pelabuhan Ratu pukul 07.00, 12.00, 17.00, dan 22.00 WIB dengan rute yang dilalui yaitu Sagaranteun - Pabuaran - Sirnasari - Bojong Haur - Lengkong - Kiara Dua - Pelabuhan Ratu. Tarif yang dikenakan sebesar Rp50.000,-

2. Sindang Barang - Pangandaran PP

Berangkat dari Sindang Barang maupun Pangandaran pukul 07.00 dan 09.00 WIB. Rute yang dilalui dari Sindang Barang yaitu Sindang Barang - Cidaun - Pameumpeuk - Cipatujah - Cimanuk - Cijulang - Pangandaran. Sedangkan rute yang dilalui dari Pangandaran yaitu Pangandaran - Cijulang - Cimanuk - Cipatujah - Pameumpeuk - Ranca Buaya - Cidaun - Sindang Barang. Tarif yang dikenakan sebesar Rp20.000 - Rp85.000,-

3. Sagaranteun - Tegal Buleud PP

Berangkat dari Sagaranteun maupun Tegal Buleud pukul 07.00 dan 12.00 WIB, dengan rute yang dilalui yaitu Sagaranteun - Ciguyang - Cipamingkis - Cilodog - Rambay - Karang Anyar - Tegal Buleud. Tarif yang dikenakan sebesar Rp40.000,-

4. Sagaranteun - Surade

Berangkat dari Sagaranteun maupun Surade pukul 07.00, 12.00, dan 16.30 WIB, dengan rute yang dilalui yaitu Sagaranteun - Cisagu - Bangbayang - Caringin - Kali Bunder - Cimanggu - Jampang Kulon - Surade. Tarif yang dikenakan sebesar Rp30.000,-

Untuk menikmati layanan tersebut, pelanggan dapat melakukan pemesanan tiket melalui narahubung DAMRI Sukabumi di nomor telepon 0813 2100 0452 atau menghubungi media sosial DAMRI pada akun Instagram, Twitter, Facebook di @DamriIndonesia.

“DAMRI berharap hadirnya angkutan perintis di wilayah Sukabumi dan sekitarnya mampu menunjang mobilisasi masyarakat dalam melakukan perjalanan dari satu tempat ke tempat lain,” tambah Lishna.

Melalui layanan tersebut, DAMRI siap memenuhi kebutuhan masyarakat akan fasilitas transportasi. Ujungnya, biaya logistik dapat berkurang, produk pertanian dan kerajinan dapat terdistribusikan, serta masyarakat daerah tersebut dapat bermobilitas dengan lebih baik. DAMRI berharap layanan ini dapat terus terlaksana sehingga dapat memenuhi seluruh kebutuhan masyarakat di kawasan 3TP tersebut.

akhir

Plt. Corporate Secretary

LISHNA NURUL HIKMAH

Contact Person: Atikah Abdullah

(Corporate Communication)

HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825